

Las inversiones récords de 9.940 millones de euros elevan el beneficio neto de Iberdrola a los 3.885 millones de euros, un 8% más que en 2020

Ignacio Galán, presidente de Iberdrola: “La aceleración de las inversiones nos permite crecer a un ritmo superior al previsto. Estos resultados reflejan el éxito de un modelo sostenible y nos animan a seguir trabajando hacia la descarbonización del planeta”

Músculo inversor para propulsar el crecimiento

- **Las inversiones se incrementan hasta los 9.940 millones.** El 90% se ha destinado al desarrollo de nueva capacidad renovable y a redes inteligentes. Por mercados, más de la mitad se ha realizado en Estados Unidos (28%) y España (24%).
- **Se acelera la construcción y la puesta en marcha de MW verdes.** En los últimos 12 meses, se han instalado casi 3.500 MW renovables: 1.181 MW fotovoltaicos, 1.141 MW eólicos terrestres, 998 MW hidroeléctricos -gracias a la incorporación del Tâmega en Portugal- y 162 MW de baterías. La capacidad en construcción alcanza los 7.800 MW, de los cuales 2.600 MW son eólicos marinos.
- **La actividad eólica marina se afianza.** La compañía cuenta con 1.260 MW offshore en operación, 2.600 MW en construcción y 4.600 MW en desarrollo avanzado que entrará en operación antes de 2027.

Compromiso con la sociedad

- **La remuneración al accionista crece un 5% y se sitúa en 0,44 euros por acción:** el Consejo de Administración propone a la Junta General de Accionistas un dividendo complementario de 0,27 euros brutos por acción, a los que hay que sumar el dividendo a cuenta de 0,17 euros brutos por acción abonado febrero.
- **Un modelo de referencia con las mejores prácticas ESG:**
 - Ha reducido las emisiones en Europa hasta los 60 gr/kWh, gracias a que ha cerrado todas sus plantas de carbón. De esta forma, el 87% de la producción en el Continente está libre de emisiones.
 - El porcentaje de mujeres en puestos de responsabilidad sigue incrementándose y ya representa el 34%.
 - Ha contratado a más de 5.500 personas en 2021 en el mundo -un 40% a personas menores de 30 años-, sustentando más de 400.000 empleos en sus suministradores.
 - La compañía ha logrado el galardón al mejor gobierno corporativo en España y Estados Unidos por World Finance.

Por encima de las previsiones previstas para 2021

- **El Ebitda supera los 12.000 millones de euros (+20%):**
 - Las redes y la generación renovable impulsan el resultado operativo.

- La actividad comercial se ve afectada negativamente por los altos precios energéticos en Reino Unido y España, donde la compañía ha mantenido su política de precios fijos a sus clientes y consumidores.
- **El resultado neto aumenta un 8%.** La compañía logra un beneficio de 3.885 millones de euros en 2021 debido al buen comportamiento operativo en Estados Unidos y Brasil. Gracias a la nueva capacidad instalada, el mayor peso de los activos regulados de redes y la fortaleza financiera. De no haber mantenido la política de precios fijos a sus clientes este beneficio se hubiera incrementado sustancialmente.
- **Un modelo de negocio resiliente al entorno actual.** En un contexto inflacionista, 80% de la deuda se encuentra financiada a tipo fijo y a largo plazo y el 50% del margen operativo está protegido de la inflación. Las compras previstas para este ejercicio están cubiertas de las tensiones actuales de precios de las materias primas.
- **Mejora de los ratios financieros y líder en financiación sostenible.** Con más de un 70% de los ingresos generados en países con una solvencia crediticia A, el flujo de caja crece un 9%, hasta los 8.914 millones y una liquidez disponible alcanza los 19.500 millones. La compañía se consolida como referente mundial en financiación sostenible y verde -al situarse en los 38.800 millones de euros-.
- **Estimaciones para 2022:** Previsión de alcanzar entre 4.000 y 4.200 millones de euros de beneficio neto para este ejercicio.

23/02/2022

Iberdrola ha continuado en 2021 reafirmando su papel como motor de crecimiento de la economía y el empleo en los países en los que opera. La compañía ha invertido una cifra récord de 9.940 millones de euros en 2021, lo que supone un 3% más que el ejercicio anterior. Este esfuerzo inversor se ha focalizado en el negocio de redes inteligentes (45% del total) y renovables (44%) para acelerar la transición energética y la descarbonización del planeta.

Estados Unidos (2.736 millones de euros) y España (2.386 millones) concentran más de la mitad de la inversión. Cabe destacar también su apuesta por Brasil, donde ha destinado 1.892 millones de euros, así como a otros países principalmente en Europa, con 1.566 millones.

Gracias a las inversiones y a la expansión internacional, el **beneficio neto** ha crecido hasta los 3.885 millones de euros, lo que supone un incremento del 8% en 2021. El positivo crecimiento en Estados Unidos y Brasil ha compensado el negativo comportamiento del negocio de generación y clientes, afectado por los altos precios de la energía en España y Reino Unido.

Los buenos resultados de 2021 y las perspectivas de futuro en el negocio renovable permiten a Iberdrola reafirmar sus previsiones de crecimiento para 2022, año en el que espera alcanzar un beneficio de entre 4.000 y 4.200 millones de euros.

El presidente de Iberdrola, Ignacio Galán, ha afirmado que “la aceleración de las inversiones nos permite crecer a un ritmo superior al previsto. Estos resultados reflejan el éxito de un modelo sostenible y nos animan a seguir trabajando hacia una economía baja en carbono”.

Más compromiso en renovables, redes y almacenamiento

La compañía ha destinado más de 4.300 millones de euros de las inversiones en renovables. Este impulso inversor ha permitido que el grupo instale 3.500 nuevos megavatios (MW) renovables en los últimos 12 meses y alcanzar los 38.000 MW de capacidad renovable en todo el mundo. La capacidad en construcción supera los 7.800 MW, de los cuales 2.600 MW son eólicos marinos.

Más de 4.400 millones de euros de inversión se han destinado a redes inteligentes, lo que supone un crecimiento del 23% respecto al mismo periodo del año anterior, en línea con la estrategia del grupo de reforzar una infraestructura clave para la transición energética y la electrificación de la economía. De esta forma, la compañía ya cuenta con 33.000 millones de euros en activos regulados.

El esfuerzo inversor y la evolución operativa han impulsado el beneficio bruto de explotación (**Ebitda**) hasta los 12.006 millones de euros en 2021 -lo que supone un crecimiento de 20% respecto al año anterior-. Con esta cifra, la compañía adelanta un año su estimación de beneficio bruto prevista para 2022.

El negocio de redes ha mostrado una sólida evolución en todos los países gracias a los marcos regulatorios en vigor y las mayores inversiones, a pesar de los impactos negativos del tipo de cambio y del covid.

El negocio de producción de electricidad y clientes se ha visto impulsado por el aumento de la capacidad instalada renovable, que ha conducido a un incremento de la producción del 7,9%, con una contribución destacada de la tecnología offshore por la entrada en operación de East Anglia 1.

Durante el ejercicio, la eólica marina se ha confirmado como uno de los vectores de crecimiento del grupo: cuenta con 1.258 MW instalados y triplicará con la construcción de 2.600 MW a 2025. La cartera actual de esta tecnología suma 33.400 MW.

Modelo de futuro sobre principios ESG

Iberdrola continúa reforzando su compromiso con los principios medioambientales, sociales y de gobernanza -ESG, por sus siglas en inglés-, que conforman la base de su modelo de negocio. Pionera en la transición energética, la compañía es un referente en buen gobierno y transparencia y un motor de transformación social.

El grupo ya ha cerrado todas sus centrales térmicas de carbón en el mundo como respuesta a su decisión de sustituir instalaciones emisoras de CO₂ por energías limpias de última generación. El símbolo de este compromiso ha sido la demolición en 2021 de la chimenea de la mayor central eléctrica de carbón de Europa, Longannet (Escocia).

Gracias a este compromiso y a la creciente cuota de renovables en el mix de generación, la intensidad de emisiones se ha reducido hasta los 60 gramos por kWh en Europa, avanzando en el objetivo de convertirse en una compañía neutra en emisiones en 2030 en Europa.

Como resultado de esta evolución y del foco continuo de la compañía en el buen gobierno corporativo, en 2021 la empresa ha obtenido numerosos reconocimientos relacionados con este ámbito, como el Corporate Governance Awards por World Finance en Estados Unidos y en España.

Además, Iberdrola se mantiene como un referente en la creación de empleo estable y de calidad. La compañía ha realizado 5.500 nuevas contrataciones en los últimos 12 meses, con un claro compromiso por el empleo joven, ya que el 40% se ha realizado a personas menores de 30 años. Y sigue aumentando el número de mujeres en puestos de responsabilidad, que ya alcanza el 34%.

Cabe destacar que el 99% de la plantilla de la compañía tiene contratos indefinidos. Además, la empresa ha dedicado 59 horas de formación anual de media a sus empleados.

“Iberdrola asumió hace veinte años el reto de la descarbonización del planeta a través de las energías limpias. Muchos se han sumado a este desafío global con palabras, pero lo importante es comprometerse con hechos. Con toda la ambición, pero también con realismo y credibilidad y en Iberdrola vamos a seguir por este camino”, ha asegurado el presidente.

La retribución al accionista crece un 5% y mejoran los ratios financieras

El crecimiento en los resultados permite a Iberdrola proponer una retribución al accionista de 0,44 euros por acción, lo que supone un 5% más que en 2021. El Consejo de Administración propondrá en Junta de Accionistas la aprobación de un reparto de dividendo complementario, de 0,27 euros por acción, que se sumarán a los 0,17 euros por título abonados en concepto de dividendo a cuenta en febrero.

La compañía ha mejorado también su solidez financiera a lo largo del año pasado gracias a la generación del flujo de caja, que ha crecido un 9%, hasta los 8.914 millones de euros. En 2021, la compañía ha vuelto a reafirmar su liderazgo en financiación verde, con 38.800 millones de euros disponibles bajo formatos verdes o sostenibles. Además, la empresa cuenta con más de un 70% de los ingresos generados en países con una solvencia crediticia A.

La liquidez alcanza los 19.500 millones de euros, que cubren las necesidades de financiación de 24 meses, y la compañía demostró su capacidad de acceso a los mercados. En un contexto inflacionista, la compañía cuenta con el 80% de su deuda financiada a tipo fijo y una vida media superior a los 6 años.

INFORMACIÓN IMPORTANTE

Esta comunicación no constituye una oferta de compra, venta o canje o la solicitud de una oferta de compra, venta o canje de valores en los Estados Unidos de América ni en ninguna otra jurisdicción. Las acciones de IBERDROLA, S.A. no pueden ser ofrecidas o vendidas en los Estados Unidos de América, salvo si se efectúa a través de una declaración de notificación efectiva de las previstas en la Securities Act de 1933, o al amparo de una exención válida del deber de notificación.

Esta comunicación incluye ciertas Medidas Alternativas del Rendimiento (“MARs”), según se definen en las Directrices sobre las Medidas Alternativas del Rendimiento publicadas por la European Securities and Markets Authority el 5 de octubre de 2015 (ESMA/2015/1415es). Las MARs son medidas del rendimiento financiero elaboradas a partir de la información financiera de Iberdrola, S.A. y las sociedades de su grupo pero que no están definidas o detalladas en el marco de la información financiera aplicable. Estas MARs se utilizan con el objetivo de que contribuyan a una mejor comprensión del desempeño financiero de Iberdrola, S.A. pero deben considerarse únicamente como una información adicional y, en ningún caso, sustituyen a la información financiera elaborada de acuerdo con las NIIF. Asimismo, la forma en la que Iberdrola, S.A. define y calcula estas MARs puede diferir de la de otras entidades que empleen medidas similares y, por tanto, podrían no ser comparables entre ellas. Finalmente, hay que tener en cuenta que algunas de las MARs empleadas en esta comunicación no han sido auditadas. Para mayor información sobre estas cuestiones, incluyendo su definición o la reconciliación entre los correspondientes indicadores de gestión y la información financiera consolidada elaborada de acuerdo con las NIIF, véase la información incluida la información disponible en la página web corporativa (<https://www.iberdrola.com>).

PROYECCIONES

Esta comunicación contiene información y afirmaciones o declaraciones con proyecciones de futuro sobre IBERDROLA, S.A. y AVANGRID, Inc. Tales declaraciones incluyen proyecciones y estimaciones financieras con sus presunciones subyacentes, declaraciones relativas a planes, objetivos, y expectativas en relación con operaciones futuras, inversiones, sinergias, productos y servicios, y declaraciones sobre resultados futuros. Las declaraciones con proyecciones de futuro no constituyen hechos históricos y se identifican generalmente por el uso de términos como “espera”, “anticipa”, “cree”, “pretende”, “estima” y expresiones similares.

En este sentido, si bien IBERDROLA, S.A. considera que las expectativas recogidas en tales afirmaciones son razonables, se advierte a los inversores y titulares de las acciones de IBERDROLA, S.A. y AVANGRID, Inc. de que la información y las afirmaciones con proyecciones de futuro están sometidas a riesgos e incertidumbres, muchos de los cuales son difíciles de prever y están, de manera general, fuera del control de IBERDROLA, S.A. y AVANGRID, Inc., riesgos que podrían provocar que los resultados y desarrollos reales difieran significativamente de aquellos expresados, implícitos o proyectados en la información y afirmaciones con proyecciones de futuro. Entre tales riesgos e incertidumbres están aquellos identificados en los

documentos públicos enviados por IBERDROLA, S.A. a la Comisión Nacional del Mercado de Valores y por AVANGRID, Inc. a la Securities and Exchange Commission y que son accesibles al público.

Las afirmaciones o declaraciones con proyecciones de futuro no constituyen garantía alguna de resultados futuros y no han sido revisadas por los auditores de IBERDROLA, S.A. y AVANGRID, Inc. Se recomienda no tomar decisiones sobre la base de afirmaciones o declaraciones con proyecciones de futuro que se refieren exclusivamente a la fecha en la que se manifestaron. La totalidad de las declaraciones o afirmaciones de futuro aquí reflejadas o emitidas por IBERDROLA, S.A., AVANGRID, Inc. o cualquiera de sus consejeros, directivos, empleados o representantes quedan sujetas, expresamente, a las advertencias realizadas. Las afirmaciones o declaraciones con proyecciones de futuro incluidas en este documento están basadas en la información disponible a la fecha de esta comunicación. Salvo en la medida en que lo requiera la ley aplicable, IBERDROLA, S.A. no asume obligación alguna -aun cuando se publiquen nuevos datos o se produzcan nuevos hechos- de actualizar públicamente sus afirmaciones o revisar la información con proyecciones de futuro.

Nota de prensa

Comprometidos



Cuida del medio ambiente.
Imprime en blanco y negro sólo si es necesario.